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Dans cette optique, je désire à nouveau exprimer mes
remerciements aux organisateurs de cette conférence pour
avoir permis aux participants de façonner une perspective
qui est vitale à la compréhension de ce problème très
complexe, et d'amorcer l'élan essentiel à une action
concrète . C'est un geste qui s'inscrit dans la meilleure
tradition de nos deux pays et qui offre aux Canadiens
l'élément d'espoir dont ils ont besoin pour oeuvrer de
concert avec leurs voisins à la solution de l'un des
problèmes environnementaux les plus sérieux que nos deux
pays partagent sur ce continent .
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